

Liestal, 28.03.2023

Interpellation

Möglichkeit zum Aufwärmen für soziale Randgruppen

Das alte Bahnhofgebäude diene insbesondere bei kaltem und nassem Wetter für Menschen aus sozialen Randgruppen als Ort zum Aufwärmen und Verweilen. Auch die Perronanlagen von Gleis 1 und das Vordach konnten zum Schutz vor Nässe benutzt werden.

Mit dem Abriss des Bahnhofgebäudes im Rahmen des Bahnhofneubaus entfällt dieser Raum.

Gerade bei tiefen Temperaturen und nassem Wetter ist es aber meiner Ansicht nach wichtig, auch sozialen Randgruppen Orte zu bieten, wo sie sich aufwärmen und verweilen können. Es geht nicht nur um einen warmen und trockenen Ort, es geht auch um die sozialen Kontakte, die an solchen Orten stattfinden können, und darum, dass sich Menschen dieser sozialen Randgruppen an solchen Orten in Gesprächen austauschen und gegenseitig helfen können.

Aus diesen Gründen bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Welche Alternativen haben Menschen aus sozialen Randgruppen derzeit, um sich aufzuwärmen nach dem Wegfall des Bahnhofgebäudes?*
- 2. Anerkennt der Stadtrat den Bedarf für solche Orte?*
- 3. Unternimmt der Stadtrat bisher etwas, damit solche Orte existieren können? Wenn ja: was?*
- 4. Ist der Stadtrat bereit, mit unterstützenden Massnahmen zum Erhalt solcher Orte beizutragen oder solche Orte zu schaffen?*



Florian Abt